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Académie  de  POITIERS 

Collège André Malraux 

Rue des tanneurs 

16360 Baignes Ste Radegonde 

  

 

 

PROCES – VERBAL  DE  LA  SEANCE du  conseil  d’administration 

 

                 Date : 29 novembre 2017       

 

Année  scolaire  : 2018 - 2019                                                                         

Numéro  de  séance :2 

Date de transmission de la convocation aux membres : 15 novembre 2018 

1ère convocation (oui/non) : oui 

2ème convocation (oui/non) :   

(en cas d’absence de quorum lors de la séance précédente) 
 
Président : M. Jean-Pierre CASSINI 

Secrétaire de séance : Pierre BARBOTEAU 

Quorum (13 ou 16) : 12 

Nombre de présents :      membres sont présents à l’ouverture de la séance. 

 

Ordre  du  jour 

1. Adoption du procès-verbal du conseil d’administration du 6 novembre 2018 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Attribution d’un logement de fonction par nécessité absolue de service 

4. Adhésion au marché relatif à la fourniture et à l’acheminement de l’électricité 

5. Convention mutualisation des rémunérations des contrats de droits public et privé 

6. Projet de budget séjour en Espagne 

7. Tarifications scolaire 2019 

8. Projet de budget 2019 
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Annexes : 

1. Acte d’engagement pour la fourniture et l’acheminement d’électricité à l’usage des collèges 

2. Convention de prestation de services pour la mutualisation de la gestion des payes des 

personnels employés par les EPLE adhérents 

3. Tarifications scolaires 2019 

4. Projet de budget séjour Espagne 

5. Budget initial 2019 
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PRESENCE  au  CONSEIL 

Séance  du  29 novembre 2018 

Qualité 
Titulaires Suppléants 

Nom - Prénom P[¤] A[¤] E[¤] Nom - Prénom P[¤] A(*) E[¤] 

A
D

M
IN

IS
T

R
A

T
IO

N
 

Chef d’établissement Cassini Jean-Pierre X       

Gestionnaire 
Le Guyader Jocelyne X       

E
L

U
S

  
L

O
C

A
U

X
 

Collectivité de 
rattachement 

Lagarde Isabelle    X X     

Collectivité de 
rattachement 

Chabot Jacques  X X     

Commune siège Pignochet Isabelle X       

PERSONNALITE  QUALIFIEE 

Gateau Jean  X X     

Laboureyras Jean-
Jacques 

X       

P
E

R
S

O
N

N
E

L
S

  
D

E
  

L
’E

T
A

B
L

IS
S

E
M

E
N

T
 

Personnel 
d’enseignement 

Semane Youcef X   Catel Elodie  X X 

Limido Christina  X X Debet Jean-Philippe  X X 

Reaud Vanessa X   Magnier Cécile X   

Waret Laurence  X X Texeraud Isabelle X   

Pauliat Laure  X X     

Ambaud Alice X       

Personnels 
administratifs, 
techniques,  ouvriers, 
sociaux  et  de  santé 

Barboteau Pierre X       

Bonnaudeau Marie-
Christine 

X       

P
A

R
E

N
T

S
  

D
’E

L
E

V
E

S
  
e
t 

 E
L

E
V

E
S

 

Parents  d’élèves 

Naissant Cindy X   Rapet-Beaumont 
Delphine 

 X X 

Collardeau Mathilde X   En Sonia    

Desse Mickaël X       

Dauchelle Karine  X X     

Jean Maryline X       

Augrand Aude X       

Elèves 

Coutieras Emilien X   Mounier Manon 
 

   

Glumineau Adeline X   Coustou Ilona 
 

   

[¤]  P  :  Présent  -  A  :  Absent  -  E  :  Excusé 
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Le principal ouvre la séance et explique en quoi consiste le budget, qui sera le point principal de l’ordre 
du jour. Il précise qu’il s’agit d’un document prévisionnel. Ce dernier est réalisé à partir des dépenses et 
des recettes réalisées l’année précédente. Il permet d’ouvrir des comptes en prévision des sommes à 
dépenser. C’est le compte financier qui permet de déterminer le résultat réalisé pour l’année civile. 
 
Il  propose ensuite de passer à l’ordre du jour du CA 
 
 
 Le Principal demande au conseil d’approuver le procès-verbal du conseil d’administration du 6  
novembre 2018.  
 

Le procès-verbal du conseil d’administration du 6 novembre 2018 est adopté à l’unanimité. 
Pour :  18 Contre : 0  Abstention : 0 
 

 

 

Le Principal présente ensuite l'ordre du jour. 
 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité 
Pour :  18  Contre : 0 Abstention : 0 
 

 

 

 

 

II  -  Fonctionnement  général (hors points I et III)  
 

 

 

 

Concession de logement par nécessité absolue de service 
 
Le Principal demande aux membres du CA de voter les concessions de logement par nécessité 
absolue de service pour les 2 gestionnaires 
 
Pour :  18 Contre : 0 Abstention : 0 
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Adhésion au marché de fourniture et d’acheminement d’électricité à l’usage des collèges  
(annexe 1) 
. 
Le Principal demande au CA de l’autoriser à signer l’adhésion à ce nouveau marché qui devrait être 
plus avantageux. 
 
Le conseil d’administration autorise le principal à signer l’adhésion au marché relatif à la 
fourniture et à l’acheminement d’électricité à l’usage des collèges 
 

Pour :  18 Contre :0 Abstention :0 
 
 
Convention relative à la mutualisation de la gestion des payes des employés de droit public et 
privé du collège 
. 
Le conseil d’administration autorise le chef d’établissement à signer la convention de prestations de 
services pour la mutualisation de la gestion des payes des personnels ASSEDU et contrats aidés du 
collège de Baignes, avec le lycée de l’Image et du Son d’Angoulême, établissement mutualisateur pour 
la charente. 
 
Le conseil d’administration autorise le principal à signer la convention relative à la 
mutualisation de la gestion des payes des employés de droit public et privé du collège 
 

 

Pour :  18 Contre :0 Abstention :0 
 
 
 
 
Tarifications scolaires 2019 (annexe 2) 
 

Le principal propose de voter les tarifications 2019. 

Le conseil d’administration adopte à l’unanimité le projet de tarifications 2019 

Pour :  18 Contre : 0 Abstention : 0 

 

 

 

III – Vie budgétaire et financière (exclusivement  budget, DBM, compte financier)  
 

 

Pojet de budget voyage en Espagne (annexe 3) 
 
Le principal présente le budget et une représentante des élèves demande pourquoi le FSE ne 
subventionne pas les élèves. M. Semane professeur et trésorier du Foyer socio éducatif explique que 
des choix différents ont été réalisés cette année en assemblée générale. L’aide financière pour 
l’ensemble des voyages serait difficile à supporter pour les finances du FSE. Le Principal insiste surtout 
sur les choix différents plutôt axés sur des sorties récréatives qu’éducatives. M. SEMANE invite les 
parents à participer au FSE. Un parent tient à souligner un retour très positif de la dernière sortie 
organisée par le FSE. 
 
Le conseil d’administration adopte le projet de budget concernant le séjour en Espagne 
 
Pour :  18 Contre : 0  Abstention : 0 
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